



El Amanecer

Año III Núm. 85

Puente Genil 23 de Junio 1938

Número suelto 0 25 Ptas.

PRECIO DE SUSCRIPCION:

En Puente Genil: 0'75 ptas. al mes

Organo de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.



Antonio José González Baena

¡ PRESENTE !

No supistes, no quisistes esperar; sentías ansias de Justicia, Patria, de Pan; tus pocos días supieron de ruindades y hipocresías; te dió asco y te fuistes a la calle con tu camisa nueva, con tu pistola flameante, con tu sonrisa de niño, con tu corazón de hombre...

No esperastes el llamamiento de la Patria; tu espíritu inquieto se ofreció a ella y ella, agradecida, premió tu arrojo, aceptando tu vida,

Y allí, un lucero nuevo, entre muchos, te recibió gozoso en su mansión de gloria

Las ansias de tu corazón se ven satisfechas; te lo prometemos con nuestro recuerdo y nuestra venganza.

Antonio José González Baena

¡ PRESENTE !

EXTRACTO DEL PARTE OFICIAL DE GUERRA

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO.--Correspondiente al día de ayer.

En el frente de Teruel ha continuado el avance de nuestras tropas que han ocupado el vértice Creventide, Rambla Peñafort enlazando con Rambla del Cubillo, cogiéndose al enemigo 129 fusiles y haciéndosele 200 prisioneros.

En el frente de Castellón se han continuado las operaciones de limpieza al sur de Villarreal; habiéndose adelantado nuestra línea por el oeste y ocupado nuevas posiciones al sur del Mijares. Ha quedado prisionero totalmente el batallón copado el día de ayer.

En el frente de Peñarroya, ha continuado nuestro avance ocu-



Fernando Zamacola

(PRESENTE)

Tus glorías se cubrieron de laurel florido; tu fin es digno de tus hazañas; en la guardia inmortal formarás tu Tercio aguerrido e invicto. Nuestro recuerdo será eterno como eterna es la inmortalidad que ganastes en tu puesto de honor.

Despreciastes la vida porque tu ilusión estaba más allá... en un allá lejano y refulgente donde se gozan todas las ambiciones, donde convergen todos los anhelos de un corazón de hombre y de español.

Novio de la muerte, la buscastes con tierna solicitud y ella te escuchó y te estrechó amorosamente; tendió su manto sobre tí y te llevó al mejor puesto; al frente de tus bravos en la gloria inmortal y eterna.

El laurel florido, tinto en tu sangre españolisima, cubrió tus glorías y te acompañó a la tumba.

Fernando Zamacola

¡ PRESENTE !

andose posiciones en Santa Inés, Sierra Corvete, Sierra Sierpes, cogiéndose abundante armamento, municiones y material.—ACTIVIDAD DE LA AVIACION: En la noche del 15 al 16 fué bombardeado el puerto de Barcelona y la carretera de Burriana a Sagunto, destrozando columnas enemigas. En la jornada del día fué bombardeado el aerodromo de San Andrian, los puertos de Valencia y Barcelona. En el día 17 se bombardeó los puertos de Cartagena, Barcelona y Valencia y una fábrica de Burriana.—En el día de hoy en el frente de Teruel se han derribado ocho aviones enemigos además de uno de gran bombardeo «Martín» sin novedad por nuestra parte.—Salamanca 19 de Junio de 1938. II año triunfal.—De orden de Su Excelencia.—El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

VISPERA DEL CORPUS

—Mamá ¿porque tocan tanto las campanas?
¿Acaso hoy es el día que tanto anhelabas?

A su madrecita, decía una nena de ojazos grandes de rubia melena, de luto vestida cual si la inocencia de esos seis abriles que ha poco cumpliera poder le quitara negra vestimenta,

Fué la turba feraz la que cometiera crímenes sin cuento que a tantas nenas chiquitas, bonitas iguales que a ella de negros crespones por igual vistiera,

—Mamá ¿porqué tocan tanto las campanas?

¿Acaso hoy es el día que tanto anhelabas?

A su madrecita repitió la nena —No, hijita mía, no es hoy la fiesta, mañana es el día en que recibiras El Cuerpo de Cristo tú, por vez primera de Angel vestida irás a la Iglesia por bajo los arcos de nuestra verbena.

Contestó la madre mientras resbalaban sobre sus mejillas lágrimas de nacar.

Y por última vez nenita, mi nena que no se te olvide al ir a la mesa al ir a recibir La Santa Inocencia

rogar por España y que no se pierda la sangre divina sangre de tus venas que un día derramara sobre Santa Tierra Tu padre, mi esposo por la España Nueva.

Prosiguió la madre mientras resbalaban sobre sus mejillas lágrimas de nacar.

Y allá en las torres seguían las campanas con clásico tolón en señal de salvas mientras los chiquillos en la ancha plaza imitando el son alegres cantaban: Turrón turrón, turrón que es el día mañana de Nuestro Señor.

Tomás Albelda Laque

En Puente-Genil se elaboran los reactivos marca registrada Plus Ultra que por su exactitud triunfan en toda España. (Para acidez de aceites).

En Puente-Genil se elaborará el mejor Citrato de Magnesia esfervescente.

En Puente-Genil se elaborarán unas sales antibiliosas y laxantes.

En Puente-Genil se elaborará una Pomada para toda clase de postemas.

En Puente-Genil en breve **FARMACIA CHACON**

Boletín Nacional Sindicalista

Magistratura del Trabajo

El Ministerio de Organización y Acción Sindical, ha suprimido los Jurados Mixtos del Trabajo y los Tribunales Industriales. La anomalía de funcionamiento de la jurisdicción de trabajo hasta hoy ha regido; y las deficiencias de su sistema, no animado de principios que informan nuestro momento, son los motivos fundamentales que han inducido a su derogación.

La competencia atribuida a los Tribunales Industriales y Jurados Mixtos, conferida a las Magistraturas de Trabajo, creadas por el propio Decreto, preceden las mismas con un carácter provisional. Su organización definitiva podrá verificarse hasta que la organización sindical esté establecida plenamente. Es de rigor hacer resaltar el espíritu nacional y utilitario de los nuevos Tribunales Sociales. Los sindicatos nacional-sindicalistas integran la función judicial. El magistrado del Trabajo solicitará del delegado jefe de la Central Nacional Sindicalista de la provincia una propuesta de nombres de las personas que juzgue aptas para ejercerle. Podrá oír el Dictamen la Comisión nombrada, en uno de los dos siguientes momentos procesales: antes del juicio, o terminado este como diligencia para mejor proveer.

En el Decreto se señala que en la propuesta de la Central Nacional-sin-

Jurados Mixtos, se confieren a los Delegados del Trabajo. A cargo de las Delegaciones continúan también las funciones relativas a la regulación de las condiciones generales del trabajo que se susciten en la aplicación de las leyes, bases, reglamentos.

El reciente Decreto del Ministerio

M
Chacinas O Cereales
R
MORILLO
L
Café L Azúcar
O

JAMON POR PIEZAS

a 13'50 pesetas kilo
 Calle Queipo de Llano

dicalista se procurará que haya la debida proporción entre los elementos de la producción que conozcan de la materia sobre la que en cada caso de consulta haya de versar el dictamen.

Contra la sentencia dictada por la Magistratura del Trabajo se admite el recurso de casación, que regula el artículo 496 del Código del Trabajo. Las funciones disciplinarias, consultivas y estadísticas que la ley atribuye a les

de Organización y Acción sindical ha establecido unos firmes preceptos, unas serias y juiciosas normas de jurisdicción social. Firme en su propósito inicial terminará el nacional sindicalismo las estériles luchas entre capital y Trabajo. Hoy las Magistraturas del Trabajo. Pronto una realidad la total organización sindical del país. Los principios vitales del Fuero del Trabajo se van cumpliendo. Las leyes se publican pero además se cumplen escrupulosamente. La letra muerta de nuestros Códigos y colecciones legislativas revivirá para siempre con nuestro definitivo triunfo.

R I E R A



L. Domingo Pérez Morón

Taller de Carpintería con sierra mecánica

TALLER DE HERRERIA

Depósito de Oxígeno y Acetileno de la Oxihídrica Malagueña.

Cosano, 9

Teléfono 45

Banco Español de Crédito

Sucursal de Puente Genil
 Don Gonzalo, 32 - Teléfono, 22

MADRID

Capital autorizado 100.000.000 de Pesetas

Resembolsado 51.355.500 = Reservas 70.592.954'34

Caja de Ahorro abonando el interés máximo que autoriza el C. S. B. para toda la Banca operante en España

Economía y rapidez en todas las operaciones, tanto para España como para el Extranjero, contando para ello con más de

Sucursales y Corresponsales en las principales ciudades del mundo
 Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

Fino Chusma
 Falangistas

EL VINO DE LOS

Estampas de Primera Comunión
 se ha recibido un extraordinario sortido
 Imprenta La "Ideal"

Seban siempre Moriles F. E. O.

Ayuntamiento de Madrid



FALANGES UNIVERSITARIA

SIMBOLOS

Cara al sol con la camisa nueva. Azul había de ser, como el cielo, como el mar. Y es así, porque sus destinos son el imperio de estos elementos. ¿Quién lo creyera un tiempo viéndola recluida en las cárceles y reducida a tan exiguo número? Pero quizá tan encarnizada persecución fuera incentivo para enardecer hasta lo infinito sus aspiraciones de gloria.

Tal vez con el acerbo dolor que se aquilataba en aquellas hondas mazmorras, junto a la sangre de los primeros Presentes, bosquejara el Eterno una bandera roja y negra. Y encontrando fondo en el azul del mar, del cielo... En el azul de una camisa nueva ¿tan sublime constancia no se condensaría en yugos y flechas?

Efectivamente, hoy toma carácter de gloriosa realidad lo que soñara en sus delirios de grandeza nuestro Ausente. Hoy se cubren de velas los mares, y de alas victoriosas el azul inmenso. Cada puñado de tierra española sabe ya del arrojo sin tacha de nuestras juventudes azules. Cada trozo de cielo sirvió de marco a inauditas proezas. Las rutas del mar se han visto sorprendidas de insuperables heroísmos. Las crestas de los montes se han sentido más firmes y magestuosas sabiendo en su cabalgadura a los caballeros infantes de la Legión Azul. España amanece, y su glorioso despertar evoca pasajes de leyenda. En torno a sus fechas memorables, han surgido creaciones que trascienden la inmortalidad. Su epopeya es la palpable realidad de los fanáticos ensueños de un Quijote. Su bizarro proceder en el campo histórico del Honor, puso raya al resto de la humanidad civilizada.

Por eso nuestros Tercios, que hollaron el orgullo de cien naciones, se levantan hoy ciñendo el laurel de una

nueva victoria. A su esfuerzo España vuelve a ser España. Su arrojo imponderable, que rebasa los límites del decir, la arranca del abismo de la degradación y la incultura. Hoy la presentan al mundo como la Nación grande y poderosa que fué.

Pendones que saturan el aire de tonos rojo y gualda. Aguilas que respiran estudio y disciplina. El mar cubierto de velas y de alas victoriosas el azul inmenso, hablan de una Tradición redimida, de una Civilización regenerada, de un Imperio que amanece:

Es la realidad azul del yugo y las flechas.

*Delegada de P. y P.
del S. E. U.*

FUTBOL

S. E. U. de Antequera 3.

S. E. U. de Puente Genil 3

El Stadium no ofrecía el aspecto que era de costumbre, por lo que llegamos a sospechar que hay en nuestro pueblo, personas capaces de malograr esta afición con su poco entusiasmo. Yo creo que no ocurrirá así.

Desde los primeros momentos trató el Antequera el asalto a nuestra meta encontrándose siempre con la indiscutible dureza de las líneas de-

fensivas. Pronto fué cediendo la posición y los nuestros caracterizados en reacciones temibles, ponen peligro a cada momento la meta, cuyo defensor hasta ahora ha sido muy auxiliado por el larguero pero esta vez no ha podido bloquear el cañonazo de Pavoni que marcó primer tanto a los 20 minutos de juego.

El Antequera no conformándose con jugar a su delantera con brío, ahora Nicolás el que no puede tener un fuerte chut de Díaz que sigue el empate a uno para el primer tiempo.

Empezado el segundo los Antequeranos logran al poco rato el segundo colocado por su interior izquierda (mayor rival para Nicolás Chamizo se ve acosado por las defensas convertidas en avanzadas Pavoni, Vidal y Epi).

Esojo está muy bien, sin embargo una y ahora Pavoni recoge de nuevo para un centro de Epi colocando el segundo tanto.

El dominio nuestro es absoluto, no haber sido por la madera del campo hubiese sido rotundo. — En esta situación peligrosa para los Antequeranos, Epi logra chutar y marcar el tercer tanto.

Cuando ya parecía el triunfo seguro, el interior izquierda hace un esfuerzo y llevándose el balón, los pies logra el empate a dos goals. Terminando así el encuentro.

M.

LOS CAMINOS

Tejidos Nacionales y Extranjeros - Gabanes - Pellizas - Impermeables - Calzoncillos - Artículos de Punto - Paquetería - Palatería - Confecciones

MUÑOZ, S. A.

Novedades en artículos de Señora - Especialidad en géneros para Caballeros - Ventas al contado — Precio fijo



A. BAENA, NUM. 30

Teléfono. 81

Teléfono. 205

Teléfono. 14

OSUNA | Puente-Genil | ANTEQUERA

Pida Moriles LA CADENA

Ayuntamiento de Madrid

Comisión Local de Subsidio al Combatiente

Resuelta favorablemente por la Superioridad la consulta evacuada por la Comisión, se hace público para el general conocimiento que las esposas de los combatientes tienen derecho a percibir el subsidio que les corresponde *sea cualquiera la fecha en que contrajeron matrimonio*, siempre que ellas o sus maridos no perciban otras de bienes o de trabajo superior a la cuantía del subsidio correspondiente.

Las interesadas deben apresurarse a solicitar el subsidio a fin de que pueda figurar en la nómina del presente mes.

Para conocimiento de los interesados se hace pública la relación de artículos gravados con el impuesto del tickets de combatiente por considerarlos de lujo según el artículo 28 del Reglamento de 7 de Mayo pasado (B O número 563).

Se entenderán por artículos de lujo, los efectos del recargo establecido en el apartado e), artículo 6.º del Decreto, los enumerados a continuación:

a) Objetos de antigüedades de los comprendidos en la tarifa 1.ª, sección 1.ª, clase 3.ª número 7 y apartado 2.º de la contribución industrial, con excepción de las adquisiciones hechas por el Estado, Diputaciones Provinciales o Ayuntamientos con destino a Museos, colecciones de carácter oficial o establecimientos de enseñanza o fomento de la cultura pública.

b) Raquetas de tenis, mazo de polo, hockey, golf y demás artículos de deportes; accesorios para mesas de billar, tablas y fichas de mahjongg, tablas y figuras de juego de ajedrez, de parchis, de damas y de asalto. Fichas de toda clase de juegos.

c) Escopetas, rifles y armas de fuego largas, cuyo precio exceda de ciento cincuenta pesetas, armas de fuego cortas de un precio superior a sesenta y cinco pesetas.

Armas de esgrima, sables y estochos, cualquiera que sea su precio.

Se exceptúan del recargo las armas de todas clases que obligatoriamente hayan de usar los individuos pertenecientes a Cuerpos Armados, Milicias de F. E. T. DE LAS J. O. N. S. o servicios públicos que lo tengan determinado por ordenanzas o reglamentos.

d) Joyas, perlas, piedras preciosas

y objetos de oro, plata o platino, así como los artículos de bisutería fina que contengan metales preciosos (oro, plata o platino) o piedras finas o de imitación calibrada, sea cualquiera su precio.

(Continuará)

**Antonio Reina
del Pino**



**Vinos
de calidad**

Suscríbese a AMANE CER

ORO -- NOVELA ORIGINAL DE HUGO WAST

ello y calzada de tierra, la calle de la Sinagoga, así en los extramuros del Oeste.

Los pocos zaguanes vecinos, cerrados a esa hora. Un farolito, de trecho en trecho, y algunas sombras, que se deslizan a lo largo de las paredes y de pronto se hunden en mayor obscuridad,

Zacarías piensa: Cuando solamente la mitad del mundo esté en manos judías, la Sinagoga, más propiamente el Gran Kahal de París o de Nueva York, con un solo signo, podrá desencadenar tan grande crisis en el mundo, que las naciones cristianas perezcan de hambre y se vendan ellas mismas a Israel.

Y se cumplirán las promesas del misterioso Salmo 47, que los judíos leen siete veces el día de año nuevo (*Rosch Haschama*), entre los horripilantes chillidos de un cuerno de carnero, que sólo esa vez se toca: «Pueblos, batid palmas y celebrad a Dios con gritos de alegría. Porque Jehová, el Altísimo, medeterá y arrojará a vuestros pies a todas las naciones.

Con esto, llegó a la puerta de la Sinagoga, que miraba al Occidente y estaba entornada. La empujó, haciendo deslizarse la piedra que la mantenía, entró y volvió a cerrarla.

Es el vetusto caserón de una quinta, lugar de recreo de algún rico, en tiempos de los españoles. Entonces, aquel punto de la ciudad era la plena

ORO -- NOVELA ORIGINAL DE HUGO WAST 9

el comercio, la Prensa y los Bancos están visiblemente manejados por los judíos.

Los caballejos del tranvía, cabezas gachas, van respunteando el camino a lo largo de las calles.

Esquina de Florida. Justamente la casa de los Adalid, bajo la desabrida luz del gas, en el sitio de las tiendas de lujo, donde se realizan los mejores negocios, y cada vara de terreno cuesta un ojo de la cara.

El banquero Blumen siente la atracción de Florida, torbellino viviente, Maelstron que bombea la riqueza y fantasía de todo el país.

Hormigueaban los peatones, mientras los suntuosos carruajes se atropellan en la calzada.

Realmente, parece un desatino el pretender la casa solariega de una de las más ricas familias argentinas. Blumen sabe que así pensarán todos y espera no encontrar rivales que hagan subir el precio.

Quiere instalar su Banco en Florida, con un inmenso letrero de luces que arroje su nombre como un insulto sobre la ciudad, que ahora se reiría de él si adivinara sus pensamientos. Pero mañana temblará bajo su garra de financista,

Hace veinte años que vive en el país. Apenas habla su lengua, más ya en sus venas blancas siente ardores de dueño y señor.

«¡Florida será mía! ¡Y después, Buenos Aires se-

Francisco Antequera y García

MEDICO-DENTISTA

Consulta diaria

Santa Catalina, 22

PUENTE-GENIL

Cumplimiento Pascual

El pasado Miércoles y en la Parroquia de Santiago tuvo lugar el cumplimiento pascual de los niños y niñas de las Escuelas Graduadas del Grupo «Ramiro de Maeztu».

Se acercaron a la Sagrada Mesa unos 200 niños de ellos casi un centenar lo hacían por vez primera.

El Párroco les dirigió una sencilla y sentida plática.

Fueron obsequiados con un desayuno y caramelos que donosamente regaló nuestro camarada José Estrada Santos que no deja pasar ocasión sin demostrar su entusiasmo y fervor patriótico.

De nuevo hacemos publico nuestro agradecimiento a tan oportuno donante.

La recaudación del "Plato Unico"

El pasado mes de Mayo se recaudó en concepto de plato unico la cantidad de *diez mil once pesetas*, en concepto de día sin postre, la suma de *trescientas una pesetas con cincuenta y cinco céntimos*, lo que hace un total de *once mil trescientas doce pesetas con cincuenta y cinco céntimos*.

Horario para la recaudación del Plato Unico durante el presente mes de Junio.

Mañana: de 10 a 1.

Tarde: de 6:30 a 8:30

Suscríbese a Amanecer

SUSCRIPCION Pró-Ambulanc

Suma anterior . . . 161

José Tabares Ruiz
Francisco de Pozo Bailón
Francisco Rejano
Rafael de Silva Delgado
Francisco Serrano Romero
Luciano Gil Berral
Juan Sánchez Leiva
Francisco Campos Jiménez
José Cardenosa Berral
José Baena Gant
Francisco Velasco Pérez
Salvador Carvajal Delgado
Joaquín García Jiménez
Jesús Aguilar Luna
Carmen Parejo Vda. de Estrada

Antonio Marín Otero
Juan Montes Vega
Leandra Delgado
José Espejo
Juan Jiménez
Emilia Pérez
Emilia Aguilera
Concepción Moret
Josefa Pérez
José Fernández

Suma y sigue . . . 161

10 ORO — NOVELA ORIGINAL DE HUGO WAST

rá de mis hijos; y después, la nación entera, de los hijos de mis hijos!»

No faltarán hasta en los miembros del ghetto (barrio judío, quienes lo crean loco de ambición o de avaricia.

¡Peor para ellos, que no ven el porvenir de Israel en un país que, con virginal inexperiencia y desde la primera hoja de su Constitución, se ofrece a todas las razas del mundo como una granada que se parte!

Todas las razas no son igualmente temibles, porque no todas son igualmente capaces para las conquistas modernas.

Ha concluido la misión de la espada. Ha pasado la era de los cartagineses, romanos, árabes, españoles, franceses, hombres de hierro y de sangre, vencidos y aplastados por las ideas económicas.

Mejor que la espada, el fusil; mejor que el fusil, el cañón; mejor que el cañón, el oro. Quién maneje el oro, mandará más que César, más que Felipe II, más que Napoleón.

Pero así como no todas las razas fueron capaces de manejar la espada, no todas son capaces de manejar el oro.

Esto piensa Blumen, encorvado sobre el asiento. ¡Párecelle sentir el carro del Anticristo, sobre ruedas de oro, tirado por los economistas cristianos!

—¡Dentro de medio siglo habrá llegado! Y será el Mesías!

ORO — NOVELA ORIGINAL DE HUGO WAST

Su agitación es tal, que otros pasajeros lo miran y el boletero se le acerca.

¿—Está enfermo, don Zacarías?

El banquero lo mira, atolondrado, completamente en la luna, y sin responderle, se agacha y va a soñar.

En las bocacalles hay un farol, debajo del cual algún impaciente, que acaba de comprar un periódico de la tarde, *El Nacional* o *Sur América*, de las noticias. El oro sube, las acciones en la Bolsa bajan, en la Cámara de Diputados se pronuncian discursos amenazantes. Rumores de revolución. Horas del Gobierno están contadas.

Zacarías Blumen sueña que algún día sus hijos o los hijos de sus hijos serán diputados o ministros. Tal vez uno de ellos, presidente de la República, derrota su fortuna y todo el poder de la Sinagoga caerá arrojado en el platillo de la balanza. ¿Quién podrá vencerlo?

En verdad, no tiene más que un hijo, lindísimo muchachito de trece años, que ha heredado su nombre, sus venas blancas, su nariz fina. Pero cuando él se case, con una muchacha argentina, cristiana y de religión, ella será más fecunda que la bella Mir.

La estridente corneta del mayoral rompe el silencio gilgul de sus visiones. El sueño y el viaje han terminado. Desciende. Calle lóbrega con aceras de

BANCO CENTRAL

ALCALA, 51 (Esquina a Barquillo) MADRID.-Edificio de su propiedad

Capital autorizado . . . 200.000.000 de pesetas

Capital desembolsado . . . 60.000.000 de pesetas

Capital de reserva. . . . 23.107.144 pesetas

131 Sucursales en España

Realiza todas las operaciones bancarias propias de los Establecimientos de primer orden.

de ahorros.—Huchas para el ahorro a domicilio

que se enriquece con lo que gana, sino con lo que

AHORRA

Corresponsal exclusivo en España del

Banco Español del Rio de la Plata

EL IMPERIO Y LA REPUTACION

parece una coincidencia feliz y es bien una forzosa consecuencia. Babels, artifice del primer Ministerio de Prensa y Propaganda, organismo, en su constitución sin igual del mundo, ha sabido sugerir algo que habíamos olvidado nosotros. De razón con que ha sabido sugerir dicen bastante los iniciadores: Inglaterra, Portugal, Rumania, Turquía. . . Vansittart, centralizador de la propaganda británica. Todo Imperio intimamente ligado a su reputación. El aforismo lo ha aplicado Babels, pero lo teníamos nosotros los clásicos de nuestro Siglo de Oro—Saavedra Fajardo sostuvo esa teoría con razones de arquitectura. . . de que modo dice el enlace del prestigio con la esencia imperial. . . las palabras de su Empresa XXI.—en sí misma se sustenta columna librada con su peso. Si cae cae luego; y tanto con más destrozo, cuanto fuere más pesada. No de otra forma los Imperios conservan con su misma autoridad y reputación.

En empezando a perderla empieza a caer, sin que baste el poder a sostenerlo; antes apresura la caída a la misma grandeza. Y como si escribiera para quienes hemos unido guerra y prestigio, porque entre la sangre ha podido sólo surgir la Nueva España, frente a los malhechores de fuera y dentro, insiste: —«Es la reputación obra mayores efectos en la guerra, donde corta más el terror que la espada, y obra más la opinión que el valor. Y así no se ha de procurar menos que la fuerza de las armas. . . Gran Rey fué Felipe II en las artes de conservar la reputación. . . —España tiene cada día motivos que sugerir y obras que exaltar. El camino que sigue, las rutas

que prevee, las altas metas tiempo atrás señaladas por quienes escribieron sintiendo vivísima fé. . . todo eso habría que divulgarlo a los cuatro vientos por el orbe.

¡Lástima grande que España haya olvidado a sus políticos imperiales! Pero, mal sin remedio si en esta única coyuntura de salvación no los sacase a plaza. Pecado Mortal. Por eso a quienes se extrañan de que en el Ministerio del Interior haya poetas, hay que decirles que precisamente la hora de la guerra y del Imperio es la hora de la Poesía, y que quizá la tarea más importante de la España naciente es la de meditar sobre nuestros clásicos. Con tanta prisa como va el material hacia el frente han de ir hacia el pueblo los clásicos de España. Para que todos se sientan satisfechos de ser españoles y puedan pasar el río caudaloso Si se fué el enemigo, puente de plata. Pero también tribuna y escabel y biblioteca. El pueblo ha de oír y ha de leer lo que escribieron para él los clásicos de España, que pensaban en un Príncipe como el Caudillo de hoy, en convivencia y comunidad de multitud, cuando dedicaron al Príncipe sus libros. En otra coyuntura tres hombres—Gani-

vet, Costa, Picavea sugirieron misiones por los campos de España para «enterar» al pueblo. No es cuestión de opinar y de discutir, sino de conocer, de saber, y sobre todo de enterarse. Cuando en el pueblo formen los hombres enteros habrá de ser amado todo Príncipe que con la multitud parta charla y yantar. Que sepa el pueblo lo que se ha hecho y lo que se hará, especialmente lo que puede sentirse y palpase. De ahí nace la reputación que mantiene al imperio. —La reputación tiene aureola y rodea a los príncipes como a los santos. Es comunión y nace en las horas cálidas de comunidad. El Duce desde el Palacio de Venecia y entre sus campesinos. Hitler en la Heldenplatz y entre los trabajadores de las autopistas. Con el olor de la multitud, por el contacto del Caudillo con los secuases, éstos se ungen de aquel crisma que los eleva. El Príncipe debe sentir al pueblo, como éste al Caudillo, y aún le debe seguir cuando la sensación de vida de cuerpo y alma es injerto de fé. Pero no ha de someterse, ni siquiera atender, la vulgar opinión. De ahí la diferencia entre la auténtica democracia jerárquica y la pobre democracia liberal, El Príncipe, dice sabiamente Saavedra, ha de armarse «contra los sucesos y contra las opiniones vulgares.

La reputación mantiene al Imperio, pero el Imperio no ha de descuidarla. Justamente por eso, reitera Saavedra en la Empresa XXXII, el Príncipe se ha de mostrar «valeroso en defensa de aquella verdadera reputación de su persona y armas, cuando perdida o afeada peligra con ello el Imperio»

JUAN BENEYTO

(Colaborador Nacional)

“EL GENIO”

Fábrica de Jabones puros de aceites DE OLIVA Y ORUJO

Bernardino Soiano Pérez

Gran FUNERARIA CATOLICA

Antes de hacer sus encargos consulte precios y condiciones a la funeraria de

Agustín Cornejo Fernández

y se convencerá de que nuestros trabajos son mejores y más baratos que ningún otro.

SERVICIO PERMANENTE

Ataúdes de gran lujo — Pompas fúnebres de todas clases.

B A I L E N 16.

Ayuntamiento de Madrid

DE ABASTOS

Por esta Inspección de Abastos se procederá quincenalmente al análisis de los aceites de oliva que se expenden en todos los establecimientos haciéndose público el resultado del mismo.

- Rafael Fernández Morales, un grado 40.
- Antonio Fernández Pérez, 5 grados.
- Juan Alfonso Ruiz, 4 grados 10.
- Luis Aguilar Campos, un grado 50.
- José Franco Rico, 3 grados 50.
- Juan Antonio Sierra, 4 grados 50.
- José Jurado Arroyo, 2 grados.
- Juan Antonio Sierra, 2 grados 50.
- Manuel Estudillo, 4 grados 50.
- Manuel Moreno Rivas, un grado 50.
- José Roldán Merino, 2 grados
- Francisco Valverde, 2 grados.
- Antonio Guerrero Miranda, 4 grados 50.
- José Porrás Gómez, 2 grados 50.
- Francisco Morillo Fernández, 2 grados 50
- Viuda Antonio Velasco, 2 grados 50.
- Domingo Delgado Madrigal, 4 grados.
- José Chacón Crespo, 2 grados 60.

- Manuel Rivas Baena, un grado 50.
- Emilio González González, 3 grados 50.
- Manuel Delgado Quintero, un grado.
- Viuda Antonio Palos, 3 grados.
- Viuda Nicolás Rodríguez Carmona, 2 grados.
- Viuda Rafael Rivas Arcos, 5 grados.
- Miguel Labrador Berral, 2 grados 50.
- José Haro Cejas, 3 grados.
- José Toledo Girado, 2 grados 50.
- Rosario Merino Cejas, un grado.
- Julian Merino Cejas, 2 grados.
- Concepción Quintero Otero, 3 grados.
- Francisco Rey Labrador, un grado 50.
- Juan Labrador Acosta, un grado 50.
- Francisco Campos Jiménez, 4 grados 50.
- Enrique Rey Cabello, un grado 30
- Manuel Pérez, 2 grados.
- Antonio Villalva Gómez, 2 grados 50.
- Miguel Luque García, 2 grados 50.
- Encarnación González, 3 grados.
- Pedro Rumbos González, un grado 40.
- Felisa Merino Cejas, 2 grados 20.

Puente Genil 15 de Junio de 1938
(II año triunfal)

EL INSPECTOR,
Manuel León Varo.

DIA DE LA FALANGE
----- **CABRA** -----

El día 24 se celebrarán en ciudad varios actos y festejos ellos uno sindical y una velada raria en el Instituto en el que rán parte el gran recitador GONZALEZ MARIN y otras sonalidades.

A beneficio de la Falange se celebrará una extraordinaria corrida mixta lidiándose 4 toros por cuelo y Márquez y 4 novillos Sánchez Mejías y Belmonte (hijos).

PRECIOS

Sombra 15'00
Sol 7'00

Las localidades pueden adquirirse en el Cuartel de Falange en hasta el día 23.

Horas de despacho de las localidades de 9 a 1 y de 4 a 6.

Saldrá de ésta un tren a las 10 media para regresar a las 10 noche.

BILLETE DE IDA Y VUELTA

Nota.—Prévio encargo en Falange se servirán comidas a 3'00 pesetas.
¡Arriba España!

¡Patronos! ≡ ¡Agricultores!

Asegurad vuestros trabajos Agrícolas e Industriales en

C. I. A.

(COMERCIO, INDUSTRIA, AGRICULTURA)
Mutualidad Sevillana de Seguros

Asegurándose en ella velareis por la Economía Nacional y se contribuirá al engrandecimiento de nuestra querida España

Delegado Local: **ENRIQUE MORALES PORRAS**

Oficinas: Don Gonzalo, 38 — Teléfono 73.

Pida siempre vinos de la Bodega DELGADO